
 

  

COMPTE RENDU   

CONSEIL DE QUARTIER CHATEAU-FRAISIER 

Jeudi 14 septembre 2023 
Présents :  Elisabeth MILLEY– Christiane BLAT - Marie-Paule HAURAIX - Annick FOLTRAN -Pierre 

GONDANGE  - Bernard YVONNET –Véronique LACROIX– Françoise ROUX- Fatima BOUTOUSS - 

Suzanne HUSGUNEL 

  

Excusés :   Jean-Michel TOUCHARD– Pierre RODOT - Mickael BALOGE- Pierre-Marie BROUSSET- Joelle 

HERVET – Christelle VERON 
  

ORDRE DU JOUR  

 

 

 

 

● Objectifs du Conseil de Quartier 

● Projet pour l’année 2023-2024 

● Manifestations à organiser 

● Questions diverses 

● Agenda 

   
 

  

Objectifs du Conseil de Quartier 
 

  

 

 

Rappel des objectifs d’un Conseil de Quartier 

• Favoriser le débat démocratique par 

l’expression d’avis sur les projets de la 

collectivité  

• Nourrir le plus en amont possible les 

décisions publiques 

• Tisser des liens avec les habitants  

• Développer les liens intergénérationnels (lien 

avec le conseil des ainés et des jeunes) 

• Améliorer le cadre de vie 
 

 

  



 Projet pour l’année 2023-2024 
 

  

 

 

● Le Conseil de Quartier de Château Fraisier souhaite 
proposer un projet d’aménagement de l’espace vert 
derrière le gymnase de Château Fraisier pour que 
cet espace soit utilisé par la population, en particulier 
les jeunes et accessible le week-end 

 

 Manifestations à organiser 
 

  

 

 

 

● Organisation d’un gouter de Noel à la sortie des 
classes devant Henri Adam le vendredi 22 décembre 

● Organisation d’un repas solidaire. Il sera proposé aux 
habitants du quartier de se retrouver le samedi 17 
février en début d’après-midi pour cuisiner ensemble et 
préparer un repas à partager le soir même 

● Organisation de la fête de quartier le samedi 25 mai 

 

 

 
 

Questions diverses 
 

  

 

 

 

● Mise en place prochaine d’un panneau d’affichage devant 
le centre commercial de Château fraisier 

● Questions des habitants :  
- Pourquoi le portail donnant accès au site de la 

Camusière rue de Cormery est-il fermé le soir 
- Serait-il possible d’abaisser le trottoir au niveau de la 

barrière   rue de la Fosse Lorette pour permettre aux 
cyclistes de passer ? 

- Pourquoi n’y a-t-il pas de peinture blanche 
réfléchissante sur les trottoirs de tous les 
rétrécissements rue de Verdun 

- Demande d’une bande jaune au début de la rue des 
Girardières pour éviter le stationnement gênant 

- Demande d’un rappel à la population pour mieux 
entretenir les haies qui dépassent sur la voie publique et 
qui gêne la visibilité 
➢ Des réponses seront apportées à ces questions lors 

du prochain compte-rendu 
 



Prochaines rencontres  
 

- Jeudi 9 novembre 18H30 : Conseil de Quartier au Mini-Club 

- Jeudi 7 décembre 18H30 : Rassemblement de tous les Conseils de 

Quartier à la salle des Fêtes 

- Vendredi 22 décembre 16H00 : Organisation du Gouter de Noel à la sortie 

des classes 

- Jeudi 11 janvier 18H30 : Conseil de Quartier au Mini-Club 

- Samedi 17 février : Repas solidaire 

- Jeudi 21 mars 18H30 : Conseil de Quartier au Mini-Club 

- Jeudi 16 mai 18H30 : Conseil de Quartier au Mini-Club 

- Samedi 25 mai : Fête de Quartier au gymnase de Chateau Fraisier 

- Jeudi 20 juin 18H30 : Conseil de Quartier au Mini-Club 

 
  

  


